

Abrió sus puertas Coco Loco Disco Club

Escrito por Redacción

Sábado, 02 de Julio de 2011 11:02 - Última actualización Sábado, 02 de Julio de 2011 12:32



Con una fiesta espectacular en la que estuvo gran parte de la sociedad isleña, fue inaugurado anoche el 'Coco Loco Disco Club', en plena Zona Rosa de San Andrés. La Cámara de Comercio aprovechó para rendir un reconocimiento a su creador y propietario, Jorge Ahcar. En la foto con Alain Manjarres, director ejecutivo de la entidad y el empresario José Sabath.